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Município 
solidário 
com povo ucraniano 
• Conflito no leste europeu dominou 
primeira Assembleia Municipal do ano 

A primeira Assem-
bleia Municipal deste 
ano ficou marcada por 
várias mensagens de paz 
e de apoio à Ucrânia, 
país que se encontra nes-
te momento a ser invadi-
do militarmente pela Rús-
sia. José Pinto Reis, do 
movimento de cidadãos 
Unir Para Fazer foi o pri-
meiro a enviar uma pa-
lavra de "apoio ao povo 
ucraniano", lamentando 
"a situação que hoje vi-
vemos". "Esperamos que 
as situações se resolvam 
e que o povo da Ucrânia 
consiga ter o apoio inter-
nacional", concluiu Pin-
to Reis. Do lado do PSD, 
também houve mensa-
gens de condenação pela  

invasão russa. No enten-
der de Hugo Coelho, "a 
invasão à Ucrânia é uma 
flagrante e grosseira vio-
lação do direito interna-
cional". O social demo-
crata apelou ao Executivo 
municipal para "estarmos 
preparados para receber o 
povo ucraniano, até por-
que há uma comunidade 
cá". Para Hugo Coelho, 
que também sugeriu en-
viar "uma mensagem de 
amizade ao povo ucrania-
no, através da embaixa-
da", é preciso "estarmos 
preparados para dar gua-
rida" a imigrantes e refu-
giados em fuga da guerra 
no seu país. A Assembleia 
Municipal irá formalizar 
uma declaração solidária  

por parte do município de 
Ilhavo, para enviar para a 
embaixada da Ucrânia em 
Portugal. 

Apreciação de contas 

O segundo ponto des-
ta Assembleia foi dedica-
do à apreciação da comu-
nicação do Presidente da 
Câmara de Ílhavo, João 
Campolargo, sobre a Ati-
vidade Municipal, de 9 
de dezembro de 2021 a 
31 de janeiro deste ano. 
João Campolargo consi-
dera que "'este documento 
dá resposta àquilo que é a 
atividade e a situação fi-
nanceira", mas houve in-
tervenções críticas desta 
comunicação, como a da  

socialista Diana Gandari-
nho, que considera que o 
documento é pobre rela-
tivamente à ação ambien-
tal. Já Flor Agostinho, do 
PSD, referiu que "o que 
temos aqui é um relató-
rio mensal de cada uma 
das divisões da Câmara e 
dos seus vários núcleos", 
reconhecendo que quatro 
meses de executivo ain-
da é pouco tempo, "mas 
esperemos que tenhamos 
no futuro algo mais im-
portante". 

Inscrição na ANAM 

Foi ainda aprovada 
por unanimidade a ins-
crição da Assembleia 
Municipal de Ílhavo na  

Associação Nacional de 
Assembleias Municipais 
(ANAM), depois do pre-
sidente da Assembleia 
Municipal de Ílhavo, 
Paulo Pinto, ter marcado 
presença como observa-
dor no 3° Congresso da 
ANAM, que teve lugar na 
Covilhã. Algo que acon-
teceu pela primeira vez 
na história, como o pró-
prio destacou. 

Voto de louvor 

A primeira Assem-
bleia Municipal deste ano 
contou com a presença e 
participação de muito pú-
blico, fato que o presiden-
te da Câmara, João Cam-
polargo, destacou. 
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"Em oito anos que es-
tive aqui, nunca vi tan-
ta gente a assistir às As-
sembleias Municipais e a 
participar", referiu João 
Campolargo, revelando 
que "é com muito agra-
do que se vê a participa-
ção coletiva da nossa co-
munidade". 

Foi ainda aprovada 
uma proposta do movi-
mento Unir Para Fazer, 
de reconhecimento e lou-
vor a Reinaldo José Go-
mes Topete, "como exem-
plo pela sua prática diária 
na defesa etnográfica das 
expressões e linguajar, 
como o falar à Ílhavo", 
e, -pela sua dedicação ao 
Museu Marítimo desta ci-
dade. 


